

C'est avec une réelle émotion et une grande tristesse que nous avons appris que notre collègue et ami Guy PIRON était décédé ce 6 juin 2016 à l'âge de seulement 67 ans. Depuis plusieurs années il luttait contre un mal implacable qui finalement l'a emporté. Cette maladie l'avait amené à cesser ses activités de juge CNJF OMJ. Cependant, la passion pour ses canaris Frisés du Sud était restée intacte. Guy PIRON était également un apiculteur passionné et produisait des miels de grande qualité. Nous garderons de Guy PIRON un souvenir plus qu'ému notamment eu égard à sa très grande gentillesse, à son sourire permanent mais également à sa générosité désintéressée qui est si rare de nos jours.

La Section Posture de la CNJF a non seulement perdu un ancien collègue aux qualités remarquables, mais surtout un ami dont nous garderons un souvenir très ému.

A son épouse, ses enfants et petits-enfants nous adressons nos sincères condoléances.

Le 4 septembre 2016

Didier FAESSEL  
responsable de la Section Posture de la CNJF